



Mi Universidad

Ensayo

Mireya Pérez Sebastian

Perfiles Patológicos

Parcial IV

Antropología Medica I

Dr. Jiménez Ruiz Sergio

Medicina Humana

Primer Semestre

Mireya Pérez Sebastian

Antropología Médica I

29/11/2023

SÍNDROME FÍLIALES

El Susto es padecimiento que viene de una sorpresa ya sea positiva o negativa por ejemplo, un accidente o algo que no esperamos; el enfermo sufre la pérdida del alma o bien queda debilitado y puede padecer otros procesos morbosos. Es necesaria una efectiva atención, la cual se basa en diversos procedimientos terapéuticos, en los que se contemplan limpiezas, sahumerios, baños, masajes y complejas ceremonias, además de la administración de preparados herbolarios por vía oral e, inclusive, por vía rectal. En esto se hace, relación con las plantas, limpiezas, y otras medidas de curación. La cura el síntomas del empacho, es provocado de haber comido demasiados alimentos, provoca náuseas, cansancio; ya que los medicamentos caseros para aliviar el empacho, tomar una infusión digestiva de anís con manzanilla para después de las comidas principales. El mal de ojo, la limpieza y protección, los baños de limpieza, protecciones, todo esto mencionado, anteriormente, son, en algunas son enfermedades y como en la protección son, relacionados a la creencia del pueblo, o de cada persona. Las enfermedades, (enfermedades malas) entre las cuales se encuentra el mal de ojo) no sean curables por los médicos oficiales es muy difundida también en algunos países, estados, como en el país de Guatemala, son más utilizadas los medicamentos caseros, o las curaciones de esta enfermedad, lo cual el mal de ojo, no sean curables por los médicos, por lo

Estrella

Mireya Perez Sebastian.

Dr. Sergio Jimenez Ruiz,

Antropología Médica I

/12/2023

ASPECTOS ANTROPOLÓGICO DE LA RELACION MÉDICO PACIENTE

La medicina también podemos encontrar respecto a la visión del hombre enfermo. En el primer objetivo del estudio para el hombre es en su totalidad, es la personalidad y de la reacción global ante la enfermedad. Su atención estaba centrada en el sujeto enfermo, en el estar enfermo. La relación chamánica; En las personas o pacientes, después de acudir con los médicos y al final termine con un curandero. Esto es debido, o como decir, al fracaso de la medicina pública en su aspecto relacional. Pero de igual forma dependiendo de la creencia del enfermo, la creencia de cada individuo, en lo cual llegan acudir al final con un chamán. El médico y el paciente; La relación, que se establecerán se produce dentro de un ámbito cultural y las creencias sobre la salud y la enfermedad, en la cual constituyen una ideología sobre la salud. Tener una comunicación como médicos al paciente. La ética de la relación médico-paciente; Los médicos de comunicación, los avances médicos, han hecho que en la ética relación médico, han hecho que la ética relacional médico-paciente hayan aparecido terceras personas. La relación con el paciente era complementaria, sin posibilidad de variación. El médico es el portador de los conocimientos y el paciente tiene que acatar sus recomendaciones. Es el perfil que genera esta ética es el médico al paciente ya que se debe generar una comunicación para entender y llegar más al fondo de aquel paciente.

Mireya Perez Sebastian.

Dr. Sergio Jimenez Ruiz

Antropología Médica I

La antropología Médica aplicada a la Salud Pública

La ciencia en la salud y la salud pública, es el debate contemporáneo sobre si es la Salud Pública una disciplina científica o un campo transdisciplinar, a la vez que se discute sobre la pertinencia de usar el término, de ciencia de la salud, salud pública; se usa más para unir en una expresión lo que algunos llaman ciencia médica y salud pública. La ciencia y arte de prevenir las dolencias y las discapacidades, prolongar la vida, fomentar la salud y la eficiencia física y mental, mediante esfuerzos organizados de la comunidad para sanear el medio ambiente, controlar las enfermedades infecciosas y no infecciosas, así como las lesiones, educar al individuo en los principios de la higiene personal, organizar los servicios para el diagnóstico y tratamiento de las enfermedades y para la rehabilitación, así como desarrollar la maquinaria social que le asegure a cada miembro de la comunidad un nivel de vida adecuado para el mantenimiento social, a la salud. La salud como espacio antropológico, es el reconocimiento de los elementos sociales en el proceso salud-enfermedad-atención, ha permitido comprenderlo como un proceso histórico, social y culturalmente determinado, el espacio antropológico es un sistema de proximidad humana, donde los símbolos, significados y representaciones implícitas en el lenguaje, emociones, comportamientos y prácticas socio-culturales, justifican el abordaje antropológico. La organización de dichos espacios esté regida por la cultura.

Mireya Pérez Sebastián.

Dr. Sergio
Jiménez Ruiz

Antropología Médica I

Análisis del ciclo vital de la estructura familiar y sus principales problemas en familias Mexicanas

La familia mexicana, no es sólo la estructura familiar sino también las relaciones familiares y hasta las relaciones de parentela, culturalmente predominaba el modelo de tradicional de familia nuclear o conyugal;

Método. Se realizó una investigación descriptiva con un diseño no experimental donde se buscaba identificar los patrones que mantienen las relaciones familiares en familias que asisten a terapia en una zona urbana del Estado de México. La Población, etapas del ciclo vital: una en proceso de divorcio, otra en la etapa de la llegada de los hijos, una más con hijos de edad escolar y, por lo último, una con hijos adolescentes.

Procedimientos, las familias accedieron a participar, los terapeutas se dispusieron a realizar la entrevista dentro de la clínica poniendo énfasis en que la información recabada sería confidencial. Análisis de resultados, la información recuperada, una información analizada, ya terminada; descriptivamente con relación al ciclo vital de cada familia y a los cinco factores principales, se pretendían atender para este trabajo. Los resultados, proceso de divorcio, en la llegada de los hijos, con niños de edad escolar, con hijos adolescentes.

Estructura, la información obtenida se puso en evidencia que la comunicación entre el subsistema conyugal es muy importante para la información de una estructura familiar funcional, como se pudo observar en estos casos, los progenitores no presentan la habilidad de incidir en el control hacia

Estrella

Referencias

1. Biblioteca digital de la medicina tradicional mexicana, programa universitario México, nación multicultural, UNAM, México, 2009.
2. Levi-Strauss C. Antropología estructural. EVDEBA, 1977.
3. Harris M. introducción a la antropología general. 7ma ed. Madrid: Alianza Editorial; 2004.
4. Espinosa, S. R. (1992). El ciclo vital de familias mexicanas: características culturales y estructura. Tesis de Maestría. México: Universidad de las Américas.